

Síntesis Informativa SSC-FGJ

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



Página

Sección

Al alza denuncias por extorsion y narcomenudeo: bajan homicidios

En los dos primeros meses de 2025 las carpetas por coerción fueron 161, mientras que en el mismo lapso del año pasado eran 72; asesinatos en este año van 114 y en 2024 eran 122, según datos del SESNSP

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

En los primeros dos meses de 2025 gistra mil 284 carpetas frente a las los delitos de extorsión y narcome- 776 de 2024. nudeo registran ligeros incrementos en comparación con el año pasado, según datos <mark>del Secretariado Justicia (FGJ) reportó la apertura</mark> Ejecutivo del Sistema Nacional de de 4 mil 957 carpetas de investiga-Seguridad Pública (SESNSP).

blicados el 20 de marzo, se halló que actualmente las extorsiones registran 161 carpetas, cuando el año pasado, en los primeros dos meses registraron 72 expedientes.

Las autoridades de la Ciudad de México implementaron una estrategia para atacar este delito en la que también habilitaron una línea telefónica Antiextorsión e, incluso, se tipificó la conducta como un hecho grave para que quienes lo perpetraran no tengan derecho a fianza, es

decir, seguir su proceso en libertad dolosos disminuyeron al registrar y se aumentó la penalidad. dolosos disminuyeron al registrar 114 carpetas en estos dos meses,

Por narcomenudeo la capital re-

EL UNIVERSAL dio a conocer que en 2024 la Fiscalía General de ción por delitos contra la salud en En una revisión de los datos pu- su modalidad de narcomenudeo con fines de comercio, 87% de los cuales se concentran en las zonas operativas de las principales organizaciones delictivas.

> Otros delitos que también fueron analizados son el robo de motocicletas, el cual registra 460 carpetas de investigación mientras que en 2024 fueron 395.

Los que bajan

Los datos del Secretariado Ejecutivo también revelan que los homicidios cuando en 2024 había 122.

El 27 de febrero es, hasta el momento, el día más violento en lo que va de 2025. Y es que durante la jornada se registraron ocho eventos con un número de víctimas de 14.

Estos hechos motivaron que la Secretaría de Seguridad Ciuda-

dana desplegará operativos en las alcaldías Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Tláhuac y Álvaro Obregón.

Los datos actualizados del organismo también señalan que el robo de autopartes registra en este periodo mil 585 carpetas de investigación, cuando en 2024, en esos dos meses, se tenían mil 802.

En lo que va de este año 346 toneladas de autopartes han sido ase-



©LaJornada

Página

26

Sección

Cap

Fecha

2 2 MAR 2025

Policías detienen a tres con droga en la colonia Guerrero; eran de la Antiunión

DE LA REDACCIÓN 2



Tras cumplimentar una orden de cateo en la colonia Guerrero, de la alcaldía Cuauhtémoc, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a Ricardo M, El Pato, y a Anahí L, quienes formaban parte de la célula delictiva cártel 2 de Abril, perteneciente a la Antiunión, dedicada a la venta y distribución de droga y a extorsionar comerciantes de puestos semifijos en las inmediaciones del Palacio de Bellas Artes.

Además, en flagrancia fue capturado Héctor Geovanny, quien posiblemente también forma parte de la misma banda, en posesión de 94 paquetes de mariguana y cocaína.

Durante el despliegue de seguridad en un predio ubicado en la calle Galeana, los policías de la SSC y agentes de la Fiscalía General de Justicia detuvieron al hombre y a la mujer –de 35 y 32 años, respectivamente–; además, aseguraron 35 dosis de aparente mariguana, una bolsa pequeña con un polvo blanco que cumplía con las características de la cocaína, 79 cartuchos útiles de diferentes calibres, un arma de fuego corta y un teléfono celular.

Tras la revisión, el inmueble permanece sellado y bajo resguardo policial, mientras los detenidos fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público.

Como parte de la acciones realizadas durante el cateo, aumentó la presencia policiaca en la zona por medio de patrullajes, lo que permitió la ubicación de otras dos personas que comercializaban bolsitas con dosis de drogas dentro de un automóvil gris sobre la avenida Paseo de la Reforma, en la misma colonia.

Los efectivos se acercaron y tras una revisión lograron detener a un hombre, a quien le aseguraron 20 bolsitas con posible cocaína, 74 paquetes con aparente mariguana, dinero en efectivo, así como el vehículo en el cual realizaban el intercambio.

Tras una verificación de los datos del detenido se constató que contaba un ingreso al Sistema Penitenciario en 2015 por privación ilegal de la libertad a fin de cometer robo y robo agravado calificado.





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

ELGRAFICO

Página

2

Sección

Fecha

2 2 MAR 2025

LA CAPITAL SUFRE COBRO DE PISO

Arranca 2025 con más extorsión y narcomenudeo

El Secretariado Ejecutivo detectó que durante enero y febrero se duplicaron estos delitos

KEVIN RUIZ

91

En los primeros dos meses de 2025, los delitos de extorsión y narcomenudeo registran incrementos sustanciales en comparación con el año pasado, según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

En una revisión se halló que actualmente las extorsiones registran 161 carpetas, cuando el año pasado, en los primeros dos meses, registraron 72 expedientes.

Las autoridades implementaron una estrategia para atacar este delito en donde también implementaron una línea Anti Extorsión.

Por narcomenudeo, la capital registra mil 284 carpetas frente a las 776 de 2024.

En 2024, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) reportó la apertura de 4 mil 957 carpetas de investigación por delitos contra la salud en su modalidad de narcomenudeo con fines de comercio, en donde el 87% se concentran en zonas operativas de las organizaciones delictivas.

Los datos del Secretariado también revelan que los homicidios dolosos disminuyeron al registrar 114 carpetas en estos dos meses, cuando en 2024 había 122.

Durante este año, el 27 de febrero se catapulta hasta el momento como el día más violento en 2025, registrando ocho eventos con 14 víctimas mortales lo que motivó a realizar operativos en las alcaldías Cuauhtémoc, Venustiano Carranza, Tláhuac y Álvaro Obregón.

161

CARPETAS

De investigación por extorsión se han abierto en el primer bimestre del año, por arriba de los 72 del mismo periodo en 2024.



OTRO

El robo de motocicletas registra 460 carpetas de investigación mientras que en enero y febreror de 2024 hubo 395, lo que representa 35% más.







CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



Página

4

Sección

Fecha

2 2 MAR 2025

Caen tres extorsionadores del Cártel 2 de Abril

ROBERTO GARCÍA

4/16

La Policía capitalina detuvo a tres presuntos criminales del Cártel 2 de Abril, grupo señalado de narcomenudeo y extorsión a comerciantes en las inmediaciones del Palacio de Bellas Artes.

Se trata de Ricardo Méndez Huerta, apodado "El Pato", y Anahí López Flores, quienes fueron arrestados tras el cateo a un domicilio en la Calle Galeana, en la Colonia Guerrero, Alcaldía Cuauhtémoc.

Mientras que en recorridos en la misma zona, los agentes capturaron a Héctor Geovanny Cerón Ruiz, quien iba en un automóvil sobre Avenida Paseo de la Reforma, en la Colonia Morelos, de acuerdo con reportes.

"La acción policial se llevó a cabo derivado de trabajos de investigación de gabinete y campo, para identifiPolicía capitalina

Los oficiales implementaron distintas técnicas de inteligencia, recorridos y puntos de vigilancia que les permitieron ubicar un inmueble localizado en dicha colonia, posiblemente utilizado para almacenar droga".

car a los integrantes de un grupo delictivo generador de violencia, dedicado a los delitos de extorsión y la venta de droga en la Colonia Guerrero", indicó la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Según el comunicado, junto con el hombre, de 35 años, y la mujer, de 32, fueron aseguradas 35 dosis de presunta mariguana, una bolsa pequeña con una sustancia que pudiera ser cocaína, 79 cartuchos útiles de arma de fuego, un arma de fuego corta y un teléfono celular.

"El predio fue sellado y

quedó bajo resguardo policial, en tanto lo asegurado y los detenidos fueron puestos a disposición del Ministerio Público", agregó la SSC.

Luego de esas detenciones, los policías incrementaron sus patrullajes y dieron alcance a dos sujetos a bordo de un automóvil gris, quienes intercambiaban bolsitas por dinero en efectivo.

Los detenidos forman parte de La Anti Unión, que se dedica a la venta y distribución de droga y la extorsión de comerciantes de puestos semifijos.







Los detenidos fueron puestos a disposición del Ministerio Público.





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

EXCELSIOR EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Página

18

Sección

Comunidad

Fecha

2 2 MAR 2025



Fotos: Especial

Ricardo "N", alias *El Pato*, de 35 años; Anahí "N", de 32, y Héctor Geovanny "N", de 35 años, serían parte del Cártel 2 de Abril.

AMBULANTES ERAN SUS OBJETIVOS

Caen tres por extorsión de comerciantes

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

18 com

En distintas acciones, elementos de la Policía de la Ciudad México detuvieron a tres integrantes de la banda criminal Cártel 2 de Abril, ligada al grupo La Anti Unión, que se dedica a la venta y distribución de droga y la extorsión de comerciantes de puestos semifijos en las inmediaciones de Bellas Artes.

Se trata de Ricardo, alias *El Pato*, de 35 años, y Anahí, de 32, quienes fueron detenidos por una orden de cateo en un inmueble ubicado en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc.

Además, en flagrancia detuvieron a Héctor Geovanny, de 35 años —quien posiblemente también forma parte de la misma célula—, en posesión de 94 paquetes de mariguana y cocaína.





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



Página

22

Sección

policia

Fecha

2 2 MAR 2025

CATEO EN LA COLONIA GUERRERO

Tras las rejas por extorsión a comerciantes

NADIA A. ESPEJEL 22 Policiq

Formarían parte de una banda de delincuentes dedicados al cobro de piso y narcomenudeo

os hombres y una mujer, presuntos integrantes de una célula criminal dedicada a la extorsión a comerciantes del Mercado 2 de Abril y vendedores de Bellas Artes, fueron detenidos durante un cateo llevado a cabo por la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc.

La acción policial se llevó a cabo tras intensa investigación para identificar a los integrantes de un grupo delictivo generador de violencia, dedicado a los delitos de extorsión y la venta de droga.

El mandamiento judicial se llevó a cabo en la calle Galeana, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, donde fue detenido un hombre de 35 años y una mujer de 32 años de edad, y se aseguraron 35 dosis de aparente marihuana, una bolsa pequeña con una sustancia color blanco que pudiera ser cocaína, 79 cartuchos útiles de arma de fuego de diferentes calibres, un arma de fuego corta y un teléfono celular.

Tras la acción judicial, el predio fue sellado y quedó bajo resguardo policial, en tanto lo asegurado y los detenidos fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público.

Durante la acción anterior, los policías incrementaron los patrullajes de seguridad en la demarcación, fue así como ubicaron a dos sujetos a bordo de un automóvil color gris en la avenida Paseo de la Reforma, de la colonia Morelos, quienes intercambiaban bolsitas por dinero en efectivo.

De inmediato y, al estar en presencia de un posible hecho delictivo, los uniformados alcanzaron a uno de los sujetos, de 35 años de edad, a quien le hallaron 20 bolsitas con posible cocaína, 74 paquetes con aparente marihuana, dinero en efectivo, y también aseguraron el automóvil.

Tras un cruce de información, se supo que este hombre cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México en el año 2015 por el delito de privación ilegal de la libertad para cometer el delito de robo y robo agravado calificado.

De acuerdo con las investigaciones policiales, se supo que los tres detenidos posiblemente forman parte de un grupo delictivo, generador de violencia que opera en la alcaldía Cuauhtémoc, el cual se dedica a la venta y distribución de droga y la extorsión de comerciantes.



12

Página

22

Sección

policia Fecha

2 2 MAR 2025



Presuntamente se dedican a la venta y distribución de droga y la extorsión de comerciantes





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

metro

Página

4

Sección

Fecha

2 2 MAR 2025

Caen tres 'cobrones' del Cártel 2 de Abril

ROBERTO GARCÍA

La Policía capitalina detuvo a tres presuntos criminales del Cártel 2 de Abril, grupo señalado de narcomenudeo y extorsión a comerciantes en las inmediaciones del Palacio de Bellas Artes.

Se trata de Ricardo Méndez Huerta, apodado "El Pato", y Anahí López Flores, quienes fueron arrestados tras el cateo a un domicilio en la Calle Galeana, en la Colonia Guerrero, Alcaldía Cuauhtémoc.

Mientras que en recorridos en

la misma zona, los agentes capturaron a Héctor Geovanny Cerón Ruiz, quien iba en un automóvil sobre Avenida Paseo de la Reforma, en la Colonia Morelos, de acuerdo con reportes.

Luego de esas detenciones, los policías incrementaron sus

patrullajes y dieron alcance a dos sujetos a bordo de un automóvil gris, quienes intercambiaban bolsitas por dinero en efectivo.

Los detenidos forman parte de La Anti Unión, que se dedica a la venta de droga y la extorsión.





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



Página

1

Sección

Codal

Fecha.

2 2 MAR 2025

ASALTO FRUSTRADO

ANDREA AHEDO

ilto se regis-

Un intento de asalto se registró anoche en el estacionamiento del Centro Comercial Parque Delta, ubicado en la Alcaldía Benito Juárez.

Dos delincuentes a bordo de una motocicleta interceptaron a la víctima y rompieron el cristal del vehículo de alta gama que conducía para intentar despojarlo de sus pertenencias. Tras no lograrlo, huyeron del sitio.

"Se realiza el análisis de las cámaras de videovigilancia para dar con los posibles responsables", aseguró la Secretaría de Seguridad Ciudadana.







CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Página

18

Sección

Comunidad

Fecha

MAR 2005

BREVE

Intento de asalto en Delta

Dos sujetos a bordo de una motocicleta intentaron asaltar al conductor de un automóvil de alta gana en el estacionamiento de Parque Delta.

Reportes policiacos señalan que la víctima y una acompañante ingresaron al centro comercial ubicado en la co-Ionia Narvarte, alcaldía Benito Juárez, alrededor de las 19:00 horas.

Detrás de ellos entraron los sospechosos, quienes presuntamente ya los seguían. Una vez en el interior del estacionamiento, los presuntos delincuentes los interceptaron y rompieron la ventanilla del conductor.

Sin embargo, los asaltantes no habrían logrado robarles pertenencias. Después huyeron de la plaza sin que hasta el cierre de esta edición se reporta su arresto.

Iván Mejía y Jorge González





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Página

15

Sección

celet

Fecha

MAR 2025

Detienen a 3 por trasladar cadáver de mujer en mototaxi

JUAN CARLOS WILLIAMS

-metropoli@eluniversal.com.mx

Tres hombres fueron detenidos por el presunto homicidio y el traslado del cuerpo sin vida de una mujer en un mototaxi en calles de la alcaldía Iztapalapa.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) informó que los hechos ocurrieron en la avenida Texcoco y la calle Andador 1, en la colonia Santa Martha Acatitla Norte, donde los oficiales realizaron patrullajes preventivos y observaron a dos personas que abandonaban una bolsa de plástico con el cuerpo sin vida de la mujer.

Al acercarse al sitio los policías detuvieron a los sujetos y aseguraron el mototaxi.

Posteriormente, llegó un hombre que se identificó como padre de uno de los detenidos y ofreció dinero a los uniformados para evitar la labor policial, por lo que también fue detenido.

Según las primeras investigaciones, el hombre de 62 años de edad es el propietario del inmueble en el que la mujer perdió la vida.

Los tres detenidos, de 39, 40 y 62 años, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente.

El detenido de 40 años de edad ya cuenta con tres ingresos al Sistema Penitenciario por delitos de robo en diferentes modalidades.

La zona fue acordonada y se informó de los hechos a las autoridades ministeriales para los servicios periciales correspondientes y las indagatorias del caso.



Al realizar patrullajes preventivos, policías descubrieron a 2 hombres sospechosos en un mototaxi.

HEROICO CUERPO DE BOMBEROS





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



Página

4

Sección

CO

Fecha

2 2 MAR 2025

ALERTA POR FUEGO





ANDREA AHEDO

aban ate

Los bomberos estaban atendiendo la emergencia de una volcadura, cuando una columna de humo negro empezó a oscurecer el cielo de la Colonia Nueva Atzacoalco, en Gustavo A. Madero.

Ellos estaban en la Calle 325 y, a cuatro esquinas, se quemaba un cuarto de azotea donde se cocinaban frituras con aceite hirviendo.

Los obreros que laboraban en la zanja donde cayó el camión corrieron hacia esa mancha negra en el cielo.

Las seis personas que estaban en esa casa salieron a tiempo y el fuego no duró más de 10 minutos.

Finalmente, las llamas cedieron y los vulcanos movieron las cenizas.

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA DE LA CIUDAD DE MÉXICO





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Página

15

Sección

Met

Fecha

12.2 MAR 2025

Dejan en prisión a presunto

feminicida de Gilda

Juez de Control califica de legal la captura de Brayan Alberto "N", quien huyó a Querétaro

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Un juez de Control determinó dejar en prisión preventiva al interior del Reclusorio Oriente a Brayan Alberto "N", presunto feminicida de la joven Gilda Guadalupe Pérez, quien fue hallada el pasado 8 de marzo en jar dines de la unidad habitacional Nonoalco Tlatelolco.

En la audiencia inicial por cumplimiento de orden de aprehensión por el delito de feminicidio, el juzgador calificó de legal la detención ocurrida en Querétaro.

La defensa del sujeto solicitó la duplicidad de término y será el próximo miércoles 26 cuando se defina la situación jurídica, es decir, si es vinculado o no a proceso.

Al término de la audiencia, la defensa legal de Brayan Alberto no quiso dar declaraciones debido a que se encuentra en el estudio del expediente.

El juez impuso como medida cautelar la prisión preventiva al interior del Reclusorio Oriente, en donde el jueves pasó su primera noche. Ese día agentes de la Policía de Investigación (PDI) detuvieron a



Este viernes se realizó la audiencia inicial de Brayan Alberto "N", quien fue encontrado en Querétaro, donde intentó esconderse.

Brayan Alberto en Querétaro, lugar hasta donde se ocultó.

Consta en a carpeta CI-FI-CUH/UAT-CUH-1/UI-1 S/D/00264 /03-2025, que las autoridades capitalinas ubicaron que el sujeto escapó hasta esa entidad para ocultarse luego de cometer el crimen.

Con oficio de colaboración, una célula de detectives se desplazaron hasta aquella entidad para cumplir con una orden de aprehensión por el delito de feminicidio.

Gilda Guadalupe fue vista por última vez el 5 de marzo cuando salió de su casa y arribó a un edificio que fue cateado en 2024 por el feminicidio de dos jóvenes venezolanas.

Con la revisión de las cámaras de videovigilancia y seguridad privada, así como la realización de entrevistas y otras diligencias, se identificó que la joven de 26 años de edad estuvo en los alrededores del inmueble marcado con el número 99 de la calle Juan Aldama, en la colonia Buenavista de la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con las indagatorias, Brayan ocultó durante dos días el cuerpo de la víctima y en ese tiempo buscó cavar un hoyo para sepultarlo.

Aunque vecinos de la zona lo observaron, nunca reportaron los hechos ante las autoridades.





CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Página

15

Sección

Mat

Fecha

12 2 MAR 7005

guradas por la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) en diferentes acciones como parte de la estrategia para combatir el robo de vehículos y autopartes.

Por estas acciones el jueves un grupo de personas se manifestó y bloqueó en el Eje 3 Sur, en donde quemaron varios objetos y luego de varios minutos se retiraron de la vialidad.

Derivado de dicho operativo se aseguraron 17.5 toneladas de autopartes de dudosa procedencia de un local y 200 toneladas adicionales de piezas que fueron resguardadas en el sitio.

Por el delito de robo de vehículos y autopartes la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha detenido a mil 14 presuntos delincuentes.

El robo de vehículo registra 410 carpetas, mientras que en 2024 fueron 545.



En 2024 la FGJ reportó la apertura de 4 mil 957 carpetas de investigación por delitos contra la salud.



oLaJornada

Página

24

Sección

Cap

Fecha

2 2 MAR 2025

PERMANECERÁ EN EL RECLUSORIO ORIENTE

Dan prisión preventiva al presunto feminicida de Gilda Guadalupe

Dos sujetos fueron detenidos en Santa Martha Acatitla cuando intentaban abandonar el cuerpo de una mujer que transportaban en un mototaxi

JOSEFINA QUINTERO M.



Un juez de control del Tribunal Superior Justicia de la Ciudad de México dictó prisión preventiva para Brayan Alberto, de 24 años, como presunto responsable del feminicidio de Gilda Guadalupe. El sujeto fue detenido el pasado jueves en Querétaro, donde al parecer se refugió luego de abandonar el cuerpo de la chica de 26 años en los jardines de la unidad habitacional Nonoalco Tlatelolco.

Ayer, durante la audiencia inicial, Brayan fue presentado ante el impartidor de justicia, quien calificó de legal su captura; sin embargo, la defensa solicitó la duplicidad del término constitucional para determinar su vinculación a proceso.

Agentes de la Policía de Inves-

tigación de la Fiscalía General de Justicia localizaron a Brayan, quien se encontraba encubierto por familiares en la capital queretana, adonde huyó luego de dejar el cuerpo de Gilda Guadalupe envuelto en una cobija en el interior de un tambo de ropa en los jardines de la unidad habitacional.

Al llegar a la capital fue presentado ante el Ministerio Publico de la agencia 50 para luego ser trasladado al Reclusorio Oriente, donde por decisión del juez de control permanecerá hasta que se determine su vinculación a proceso.

Datos del expediente indican que Brayan Alberto y Gilda Guadalupe mantenían una relación de amistad y quedaron de verse el 5 de marzo, día de la desaparición de la mujer, quien fue encontrada sin vida tres días después.

Ella dijo que saldría para verse

con una persona y recoger un celular, pero ya no regresó y su madre la reportó como desaparecida.

Por otra parte, en Iztapalapa fueron sorprendidos dos hombres cuando intentaban abandonar el cuerpo de una mujer en un basurero de la avenida Texcoco y la calle Andador 1, colonia Santa Martha Acatitla Norte.

Los sujetos bajaban con dificultad una bolsa de plástico negra que traían en un mototaxi, lo cual llamó la atención de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes al revisar el contenido se dieron cuenta que se trataba de una mujer sin vida.

Los hombres fueron detenidos, pero el padre de uno llegó y trató de interceder, ofreció dinero a los policías para evitar la captura, por lo que también fue puesto a disposición del Ministerio Público.



Página



CIUDAD DE MÉXICO

CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

28

Sección

Fecha



FUERON POR ÉL A OUERÉTARO

La engañó diciéndole que le iba a regalar un celular y la mató

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

28 Seg CIUDAD DE MÉXICO.- Agentes de la Policía de Investigación (PDI) detuvieron a Bravan Alberto "N", presunto feminicida de Gilda Guadalupe Pérez Rivera, joven de 26 años encontrada sin vida el sábado 8 de marzo de 2025 dentro de un cesto de ropa abandonado en una jardinera de una unidad habitacional en la zona de Tlatelolco, alcaldía Cuauhtémoc, justo cuando se conmemoraba el Día Internacional de la Mujer.

El presunto homicida fue aprehendido en la ciudad de Santiago, en el estado de Ouerétaro, hasta donde se trasladaron los agentes de la Fiscalía capitalina para cumplimentar una orden de aprehensión, en coordinación con agentes de la Fiscalía local.

Una vez asegurado, el sujeto

fue trasladado al Reclusorio Oriente, donde fue puesto a disposición del juez que lo requiere.

De acuerdo a la investigaciones, Brayan Alberto "N" citó a Gilda Guadalupe en la zona de Buenavista con el pretexto de regalarle un celular, por lo que la joven salió de su casa en su bicicleta, pero ya no regresó.

Ante la ausencia de la joven sus familiares la reportaron como desaparecida ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, la cual emitió el expediente AYO/687/2025. Desafortunadamente, la joven fue encontrada a los tres días muerta, mientras el presunto responsable huyó a Querétaro, donde fue escondido por sus

familiares.

MÓVIL

Hasta el momento se desconoce el motivo por el que fue asesinada la jovencita.

Le cayó la voladora el feminicida





Página

Sección

Fecha

DESAPARECIDOS EN 2019

Buscan restos en el Tepeyac

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx



Tras cuatro días de brigadas en zonas serranas de la alcaldía Gustavo A. Madero, como el Cerro del Guerrero y el Cerro del Tepeyac, ayer la búsqueda de indicios de tres jóvenes que desaparecieron hace seis años concluyó en su primera etapa.

Autoridades de la CDMX señalaron que durante las diligencias que encabezaron los familiares de Ángel Gerardo Ramírez Chaufón, Jesús Armando Reyes Escobar y Leonel Báez Martínez, empleados de la sucursal Lindavista de la tienda Sanborn's, se localizaron osamentas que serán analizadas por peritos.

Familiares y amigos de los jóvenes que fueron vistos por última vez cuando salieron de trabajar el 29 de noviembre de 2019 lamentaron que no buscaran en zonas que ellos proponían porque las condiciones geográficas no lo permitieron. No creen haber encontrado algún indicio que los lleve al paradero de sus familiares.

Durante las cuatro brigadas, que duraron aproximadamente cinco horas cada una, participaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y la alcaldía Gustavo A. Madero.

Además de integrantes de colectivos de personas desaparecidas, entre ellos Hasta Encontrarles. Una activista de este grupo señaló que prevén realizar otra jornada de búsqueda a fin de año en la misma zona, pues las indagatorias apuntan que ahí fue donde se perdió la señal de los celulares de los tres jóvenes.



Foto: Roberto Jiménez

Familiares, amigos y colectivos participaron en la búsqueda.